



El Consulado de México en Frankfurt tiene el agrado de invitarlo al

## **“Conversatorio con cantantes de ópera mexicanos residentes en Alemania”**

Conversaremos con el tenor **Óscar de la Torre** residente en la ciudad de Múnich y el con el barítono **Juan Orozco** residente en la ciudad de Freiburg

La charla se centrará en torno a la ópera en México y Alemania, así como los retos y oportunidades en la carrera operística.

La charla se llevará a través de *Facebook Live* del Consulado de México en Frankfurt [@consulmex.frankfurt.7](https://www.facebook.com/consulmex.frankfurt.7)

El jueves 16 de julio a las 16:00 horas

### **Oscar de la Torre, Tenor**



Foto: <http://www.oscardelatorre.eu/>

La carrera internacional del tenor mexicano Oscar de la Torre lo ha llevado a cantar en los festivales y escenarios más reconocidos del mundo en Viena, Linz, Múnich, Frankfurt, Zúrich, Roma, Verona, Edinburgh, Bratislava, Zagreb, Sofía, Aarhus, Aalborg, New York, República Checa, Ciudad del Vaticano, Ciudad de México, entre otros. La preparación musical de Oscar de la Torre, le ha permitido realizar el estreno mundial de 14 obras y óperas contemporáneas, y abarcar un amplio y cultivado

repertorio colocándose también como recitalista en el mundo de la música barroca, Lied y oratorio. Ha cantado Carmina Burana como solista más de 100 veces.

### **Juan Orozco, Barítono**



Foto: [www.juanorozco.com.mx](http://www.juanorozco.com.mx))

Ganador del primer lugar en el XIX Concurso Nacional Carlo Morelli en el año 2000. Primer lugar del Concurso de canto del Conservatorio Nacional de Música de México. Se ha presentado en el Palacio de Bellas Artes del México. En Europa ha cantado en diversos teatros entre los que destacan el Staatstheater München, el Staatstheater Darmstadt, el Staatstheater Braunschweig, el Royal Theatre Norwich England, el Theater Bern, la Deutsche Oper am Rhein, también ha cantado en Varsovia, Bélgica y Suiza, teniendo gran aceptación tanto del público como de la crítica especializada. Desde 2010 es miembro fijo de la Compañía de Ópera del Stadt Theater Freiburg.